

KIM

Penyaluran BLT-DD Periode Januari-Mei 2024 di Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berjalan Lancar

Sukabumi - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

May 18, 2024 - 10:01



Polres Sukabumi Polda Jabar - Penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) untuk periode Januari hingga Mei 2024 dilaksanakan di Aula Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan penyaluran BLT-DD ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, bersama Pendamping Desa, Bapak Jajah Koswara, serta perangkat desa Sukamaju. Sebanyak 31 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) mendapatkan bantuan sebesar Rp. 1.500.000 (Satu Juta Lima Ratus Ribu Rupiah) per KPM.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, mengapresiasi pelaksanaan penyaluran yang berlangsung dengan tertib dan aman. "Kami sangat mengapresiasi kerjasama semua pihak dalam penyaluran BLT-DD ini. Proses berjalan dengan lancar dan sesuai dengan protokol yang telah ditetapkan. Semoga bantuan ini dapat meringankan beban masyarakat Desa Sukamaju," ujarnya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pemerintah untuk mendukung kesejahteraan masyarakat di tengah situasi ekonomi yang menantang. Penyaluran BLT-DD diharapkan dapat membantu memenuhi kebutuhan dasar keluarga penerima manfaat dan mendukung stabilitas ekonomi di tingkat desa.

Selama acara berlangsung, tidak ada insiden atau gangguan yang terjadi, sehingga kegiatan dapat diselesaikan dengan sukses. Pihak Polsek Nyalindung bersama perangkat Desa Sukamaju berkomitmen untuk terus memantau dan mendukung setiap proses penyaluran bantuan di wilayahnya.

AIPDA Sudiro selaku Bhabinkamtibmas juga menyampaikan rasa terima kasih kepada masyarakat yang telah mengikuti kegiatan dengan tertib. "Partisipasi aktif dari warga sangat membantu kami dalam menjalankan tugas dengan baik. Kami berharap bantuan ini benar-benar dapat dimanfaatkan untuk kebutuhan yang mendesak," katanya.

Dengan terselenggaranya penyaluran BLT-DD yang aman dan tertib, diharapkan kesejahteraan masyarakat Desa Sukamaju semakin meningkat, terutama di masa-masa sulit seperti sekarang ini.